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２０１４－１－３０発行 

【会 長】栗原 平 

【副会長】下山定夫 

【幹 事】柳田政男 

【ＳＡＡ】山口 勇 

【点 鐘】  会長 栗原 平会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

       ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット    奥田功次会員 

      四つのテスト     ＣＤ       

ＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹ   ＣＬＵＢＣＬＵＢＣＬＵＢ   ＯＦＯＦＯＦ   ＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩ   

４．次年度第２グループ 

        ガバナー補佐候補推薦について 

５．クラブ協議会について 

 担当委員会委員長、今年度上期の活動内容の 

報告と、下期の活動目標を公表する。 

 さらに担当委員会にたいしての会員の意見を伺

い検討する。 

６．新入会員について 

 次回例会に、当クラブ入会予定者をゲストとし

て招待します。              

 入会に当たり、当人に例会の実状を理解しても

らい、会員の皆さまに入会審査前に当人を理解し

て頂くために招待しました。この後、入会手続き

を進めたいとおもいます。 

   紹介者：大久保、深谷会員です。 

７．当クラブ会計について 

 会計不在の会計について 

 領収書に担当者のサインを！小口現金の流れ再

確認 必ず会長・幹事のサインを受けてから事務

から小口現金を会員が引き出さないこと  

１）例会変更の件 

１．志木柳瀬川ＲＣ→ 

 １月２９日（木）⇒ 

   １月２９日（木） 

    同日  

 １０００回 記念例会 

    新座こぶしＲＣと合同新年会 

 

 

 

 

 

 

 

１．１月３０日（金曜日）例会卓話 

“裁判における真実” 

 虎ノ門共同法律事務所 弁護士 塚越 豊先生 

 “裁判における真実”は、昨年９月に卓話して

頂いた「法医学における真実の探求法について」

と対比して拝聴して頂けたら、それぞれの立場で

真実かどうか」について考えさせられることが 

多分にあると思います。 

２．当クラブの“ロータリーデー”（毎年１２月

第１土曜日）を当クラブ定款細則に明記するかど

うか。 ご意見をアイデアボックスへ 

３．当クラブ「金曜日例会」の変更に付いて 

  ＲＬＩ方式で検討してみることも必要 

    ご意見をアイデアボックスへ 

【会長の時間】 会長 栗原 平会員     

【幹事報告】幹事 柳田政男会員      

２）次の書類を回覧します 

 １．第２８４０地区地区大会報告書 

 ２．２０１５－２０１６年度地区大会日程 

 ３．第４９回ＩＡＣ時期指導者講習会の開催 

 ４．ＲＬＩ・ＤＬ養成講座開催  

        ２月１４日（土） 

５．コーディネ－ターニュース２月号 

６．米山カレンダー予定表 

７．第６回来日・派遣学生 

  オリエンティーション開催 

  １月１１日（日）～１２日（祝日） 

        「ウインターキャンプ」 

８．派遣学生月次報告書 

９．派遣年度 

 ２０１６年７月１日～２０１７年６月３０日 

 Ｒ財団「海外派遣」奨学生募集ポスター 

              掲示のお願い 

１０．埼玉県ＮＰＯ基金ニュースと申込書の送付 

１１．「バギオだより」ＶＯＬ．４６と 

               寄付金のお願い 

１２．ハイライトよねやま １７７ 

１３．学友会ニュース１月号２０１３－１４年度  

     松崎さんの報告（熊谷ＲＣ推薦） 

     （２０１３－１４年度イギリス留学） 

１４．青少年交換シンポジウム開催のご案内 

１５．ロータリーの友電子版のご案内 

１６．富士見市国際友好協会からシャバツ市への 

 義援金の送金について 

１７．ＩＭ平成２７年２月１４日（土） 

          点鐘１４時朝霞市民会館 

１８．第7回会長幹事議事録と収支報告 

１９．柳会員からお手紙 

２０．市民会議理事だより 

○親睦委員会→ 

 委員 長根章浩会員 

・会員誕生祝（リンゴ） 

  日鼻、大坪会員 

  阿部、坂本会員 

       山口会員 

・夫人誕生祝 

  （コチョウラン） 

 横田（栄）、大坪、横田（正）、大澤会員 

 石川、大久保、桑原会員 

 

 

・結婚祝（ワイン） 

   大坪、 深谷会員 

○広報委員皆→委員長 秋元伸一郎会員 

  

 

 

 

 

 

 

 ロータリーの友１月号の記事についてご紹介致

します。 

横組み３Ｐ 

 ＲＩ会長メッセージの「ロータリーについて話

そう」ですが。 

 最後の６行に集約されているかと思いますので

読んでみます。 

「ロータリーについて誰かに話して、会員である

ことが、自分の人生が、いかに豊かなものにする

のかを知らせる時、自分がクラブに勧誘された時

に与えられた贈り物を分かち合うことになるので

す。その贈り物を引き渡していくことで、ロータ

リーとその奉仕が次の世代に確実に引き継いでい

くための一助となるのです」と、難しい言い回し

ですがロータリデーの意義について述べていま

す。 

特集 ロータリー理解推進月間 ７Ｐ～１２Ｐを

ご覧ください。 

 「ロータリーを知って情報発信」とあります。 

 ご存知のように、今月はロータリー理解推進月

間ですので、ロータリアンがロータリーを知るた

めに、またロータリアンでない人たちに、ロータ

リーを知ってもらうために、どのようなことがで

きるのでしょうか？ という事で外部に向けて情

報発信しているクラブの例を紹介しています。 

 ロータリーデーに関しましては、１８Ｐ～２２

Ｐに載っています 

 ＲＩ会長は、今年度、地区やクラブでロータ

リーデーを開催するよう呼びかけています。 

国内では、昨年１1月１日～３日に開催しました 

 第２７６０地区の、ジャパンロータリーデー第

１回の名古屋大会の様子が載っています。 

 第２回目になります、ジャパンロータリーデー

Ⅱｉｎ東京は今年の２月に行われますが、当クラ

ブからも１０名の方の参加申込みがございます、 

 楽しんできたいと思います。 

  

その他には、２３Ｐの「ロータリーに輝きを」と

いうロータリー研究会の研究リポートが載ってい

ます。 

 因みに、ロータリー研究会というのは、ガバ

ナー、パストガバナー、ガバナーエレクト、ガバ

ナーノミニーが参加する勉強会でございます。 

【委員長報告】 



 

 会員数    ４８名  

 本日出席   ３６名 

 出席免除会員  ９名 

 出席対象会員 ２７名 

 出席率    ７５％ 

２７Ｐの「心は共に」東日本大震災の震災復興へ

のさまざまな活動事例が載っています。 

 

縦書きの方は、１５Ｐの「友愛の広場」に載って

いますが、全国ＲＣ野球大会なるものが、なんと

甲子園球場で行われているとは知りませんでし

た。 

 ○ブライダル委員会→委員長 石川 泉会員 

 

  

 

 

 

 

     ロータリークラブ主催 

 ブライダルパーティ「登録者推薦」のお願い 

 ・出席者の誰でも選んでも大丈夫 

 ・現在までに８組の挙式実績 

 ・次回のお見合いパーティは２月２２日（日） 

  の予定です。 

○社会奉仕委員会→委員長 横田昌則会員 

 

 

 

 

 

 継続事業として、書き損じはがき回収活動が間

もなく始まります。会員の皆様に当クラブの社会

奉仕活動ですのでその意識を高めて頂き、各事業

所において回収し４月１７日の例会迄にお持ちく

ださい。宜しくお願い致します。 

 回収袋を用意してありますので、お持ち帰り下

さい。 

栗原会長・柳田幹事・出席全会員 

 本日は今年に入り、初めての例会場での例会に 

 なります。今年も宜しくお願いします。 

阿部晋一郎、山口 勇会員 

 誕生祝、ありがとうございました。 

横田栄作、横田正志、石川 泉会員 

 家内の誕生祝、ありがとうございました。 

深谷雅良会員 

 結婚祝、ありがとうございました。 

阿部、浅見、長根、山城、吉原会員 

 早退致します。 

横田正志、萩原喜八郎会員 

 前回欠席しました。 

【出席報告】萩原喜八郎会員     

【ニコニコＢＯＸ】萩原喜八郎会員     

  

 

 

 

 

 

 

 栗原・柳田年度も半年が経過しました。年度計 

画書によりますと、今週と来週はクラブ協議会が 

プログラムされています。このクラブ協議では各 

委員長さんに半年間の各委員会の活動を報告して 

頂くと共にこれから後半の委員会活動について説 

明して頂きます。又、会員の皆様に各委員会に対 

してのご意見、要望も伺いたいと思います。 

 活発なご意見をお願いします。みんなで協議し 

ないと単なる発表会になってしまいます。クラブ 

協議会を有意義な会にしましょう。ご協力をお願 

いします 

○クラブ運営委員長→羽石 隆会員 

  

 

  

 

 

 

 

 今年度 当クラブ例会場が出来ましたので、積

極的に例会場を使って炉辺会合等、当クラブ内の

会議等、積極的に活用できますよう、働きかけま

した。 

【クラブ協議会】会長 栗原 平会員     

  【点鐘】会長 栗原 平会員    

○ＳＡＡ委員会→ 

 委員長山口 勇会員 

  

 ＳＡＡで一番苦労す

るのは限られた例会の

時間内に如何に 

 ①スムーズに進行出来、うまく収める事が出来

るのかが問われます。特に月初では式次第の項目

が多くなる為、各委員会の交通整理が必要になる

事が頻繁にあるので各テーブル上に「委員長報告

書」を置き「発表者」「スピーチ時間○○分位」

等を記入してＳＡＡ席へ持参頂き、時間調整を図

る事とし実践を始め効果が出て来ております。 

 ②３分間スピーチも上半期では、時間が取れず

出来なかったが下期では実行出来るよう努力した

いと思います 

○プログラム委員会→ 委員長 斉藤重治会員 

 

 当クラブの例会が有意 

義に行われるよう、ロー 

タリー月間ことに年間行 

事を入れ1年間の計画を

立てたところもあります 

 月１回理事会に出席してプログラムを確認しな

がら２ケ月ごとに決定して進めています。今季は

１２月までに当クラブの４０周年記念式典と２５

７０地区大会の行事が上期に手終了しました。ご

協力有難うございました。下期は行事を確認しな

がら、親睦委員会と連携を取りながら楽しい例会

が出来るよう努めて参ります。 

 

○出席・ニコニコＢＯＸ委員会→ 

 委員長 平岡直也会員 

  

  「出席率及びニコニコ

ボックスは、前期は順調

に推移していると思われ

ます。後期、来期に向け

て、委員の皆様と話し合っていく所存です。」 

    よろしくお願いします。 

会報・IT委員会 

委員長 萩原喜八郎 副委員長 長根章浩 

  委員 森田仁一 平岡直也 尾崎孝好 

      松本伸一郎 柳 裕二  

      吉原孝好 浅見隆広 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.ocm 

○会報・ＩＴ委員会→委員長 萩原喜八郎会員 

 年度方針に基づき会員の皆様のご協力により、

連絡等の電子化に対応してまいりました。 

 これにより多くの方へのメール配信へのご協力

をいただくことが出来ました。また色々な課題が

わかってまいりました。 

 全ての情報を全て電子化にするにはまだ時間が

必要とされます。アドレスを利用していない方や

普段メールのチェックを行えない方など、情報の

伝達方法が混在しており、まだまだ課題の多いこ

とがわかりました。 

 後半の運営において、課題の検討と対応を考え

て参りますので、会員皆様のご協力をお願いいた

します。 

 

○会員増強委員会→委員長 羽石 隆会員                 

 今年度、当クラブでは会員増強を２名予定をし

ていまして、現在１人候補が上がっておりますの

で、積極的に入会できますよう働きかけていきま

す。 

 まだ半年ありますので、頑張ってもう１人増強

していきたく会員各位の協力お願いいたします。 

     

 

 ＊次回もクラブ協議会ですの各委員会委員長の 

  発表を宜しくお願い致します。 

   


